



6 Pièces

205 m²

Réf. 8780Y

1 480 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Montpellier Plan des 4 Seigneurs - Villa d'architecte neuve (livraison 4ème trimestre 2024) de 205m² sur un terrain de 1100m² environ. RdC: Bel espace de vie de 80m² donnant sur les terrasses et la piscine 3.5x10m, 1 chambre avec salle de douche, 2 autres chambres, 1 sdb, cellier/buanderie. Au 1er étage, suite parentale de 43m² et bureau. Un salon d'été et un Carport double complètent ce bien. Prestations et finitions haut de gamme. Environnement préservé, proche de toutes les commodités et à 300 m de la future ligne 5 du tram. Frais de notaire réduits.

Montpellier Plan des 4 Seigneurs - New architect-designed villa (delivery 4th quarter 2024) of 205m² on land of approximately 1100m². Ground floor: Beautiful living space of 80m² opening onto the terraces and the 3.5x10m swimming pool, 1 bedroom with shower room, 2 other bedrooms, 1 bathroom, pantry/laundry room. On the 1st floor, master suite of 43m² and office. A summer lounge and a double Carport complete this property. High-end services and finishes. Preserved environment, close to all amenities and 300 m from the future tram line 5. Reduced notary fees.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

